

JONAS LANGHAMMER

Jonas Langhammer a grandi à Krems dans une famille passionnée de chant choral. Il a commencé à prendre des cours de piano dès l'âge de trois ans et, en raison de son talent exceptionnel, a été très tôt admis dans le programme de promotion des talents du Land de Basse-Autriche. Au cours de sa formation, il a été récompensé dans de nombreux concours, tant au piano qu'à la clarinette. À l'âge de 15 ans, il a commencé sa formation de chef d'orchestre au conservatoire du diocèse de St. Pölten auprès d'Otto Kargl et a simultanément pris la direction de ses premières chorales.

Depuis 2024, il étudie la direction chorale auprès d'Alois Glaßner à l'Université de musique et des arts du spectacle de Vienne (mdw). Il a également reçu d'autres impulsions artistiques, notamment de la part d'Erwin Ortner, Patrick Russill (Royal College of Music) et Jürgen Puschbeck (HfM Weimar).

Afin de promouvoir le chant choral de qualité chez les jeunes, il a fondé en 2024 la Jugendsingakademie Krems (Académie de chant pour les jeunes de Krems) et est depuis 2025 référent pour les chœurs d'enfants et de jeunes de la scène chorale de Basse-Autriche. Depuis 2025 également, il est directeur des études aux Herbsttagen Blindenmarkt (Journées d'automne de Blindenmarkt).